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CONCEJO 
MUNICIPAL DE RAFAELA 

Concejo Municipal de Rafaela 
entró el: d / ,al( / de 20.Z.� 
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Los concejales Lic. María Paz Caruso Mónaco, Dr. Martín Racca, Sr. Juan Senn y Sra. 
Valeria Soltermam de los bloques Juntos Avancemos y Frente de Todos, respectivamente, 
presentan para su aprobación la siguiente: 

MINUTA DE COMUNICACIÓN 

Solicitamos que el Departamento Ejecutivo Municipal, a través del área que corresponda, 
aumente la partida presupuestaria asignada a pasajes sociales, con el objetivo de 
garantizar los viajes a Santa Fe que actualmente no está brindando el Hospital "Dr. Jaime 
Ferré", a través del servicio de Traffic gratuito. 

FUNDAMENTOS 

Desde noviembre 2023 se encuentra interrumpido el servicio de viajes gratuitos en Traffic 
a Santa Fe, que brinda el Hospital "Dr. Jaime Ferré". 
Dicho servicio asiste a personas de bajos recursos que deben viajar a la capital provincial 
a turnos médicos de especialidades que no hay en nuestra ciudad. También garantiza los 
viajes para realizarse distintos tratamientos en diversos centros de salud de la ciudad de 
Santa Fe. 
Dados los aumentos del combustible y, por tanto, de los pasajes de colectivo, el costo del 
boleto, al día de la fecha, asciende a $7.200. 
En el boletín oficial número 55.859 de fecha 15 de febrero 2024, la Municipalidad de Rafael a 
da cuenta de un presupuesto anual de $750.000 para pasajes sociales. Lo que significarían 
104 pasajes para cubrir todo el año 2024, a razón de 52 viajes anuales. Una cifra 
sumamente escasa, sobre todo si es la única herramienta para garantizar los viajes de salud 
a Santa Fe. 
Muchos de los casos son madres que viajan con sus hijos, por lo que implican una 
erogación difícil de asumir por las familias en estos tiempos. A esto se suman los remisses 
que deben tomarse, en muchos casos, para traslados interurbanos, ya sea dentro de 
Rafaela como dentro de Santa Fe. 
La concejala Valeria Soltermam se dirigió, vía mail y en numerosas oportunidades, a la 
casilla oficial de la Dirección del Hospital "Dr. Jaime Ferré", para consultarle a la Dra. Natalia 
Weppler por la fecha de reactivación del servicio gratuito de Traffic, sin obtener respuesta 
alguna. 
El acceso a los servicios públicos de salud es un derecho que el estado debe garantizar, 
en sus distintos niveles. 
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